

Das Entdecken der „Inneren Schatzkiste“!

Von April bis Anfang Mai haben die Kinder der Vorschulgruppe des Kinderhauses SPIELKISTE an einem besonderen Projekt teilgenommen. Leitend durch das Präventionsprojekt "Meine innere Schatzkiste" des Trude e.V. haben sie gelernt, wie wichtig es ist, auf ihre eigenen Bedürfnisse und Gefühle zu achten und sie zu schätzen. Sie haben entdeckt, was ihrem Körper guttut und was nicht so gut ist. Außerdem haben sie erfahren, was gute und schlechte Geheimnisse sind und wie wichtig es ist "NEIN" zu sagen, wenn ihnen etwas nicht gefällt. Das Projekt wurde abgeschlossen mit der Frage, wo die Kinder Hilfe finden können, wenn sie diese brauchen. Dabei benannten die Kinder unter anderem ihre Bezugserzieherinnen, ihre Eltern und Erwachsene allgemein. Nach dem Besuch bei unserer Kinderhausleiterin wussten die Kinder auch, dass ihr Büro ein Ort für Hilfe ist und dass unsere Leitung den Kindern jederzeit zur Verfügung steht. Außerdem lernten sie das Logo des „Blauen Elefanten“ kennen. Überall, wo dieser Aufkleber zu finden ist, wissen die Kinder, dass dies Elefantenstarkpartner sind und somit weitere Anlaufstellen für Hilfesuchende.

Trude e.v.



All diese spannenden Themen wurden auf spielerische, musikalische und lustige Art und Weise erforscht. Begleitet und angeleitet wurden die Kinder dabei von unserer Präventionsfachkraft Anja Greifenberg, sowie ihren Bezugserzieherinnen Anja Gneuß und Diana Bartsch. Frau Celine Breite, unsere Studentin der Hochschule Zittau/Görlitz, begleitete uns aus wissenschaftlicher Sicht. Wir alle standen den Kindern sowie den Eltern vor, während und nach den Präventionsstunden immer zur Seite. Zudem bereitete ein Elternabend die Eltern auf die Inhalte des Projektes vor. Gemeinsam wurden wundervolle Schatzkisten für die Kinder gestaltet.



Das Projekt "Meine innere Schatzkiste" war für uns ein großer Erfolg und ein ganz wichtiger Schritt, im Rahmen des Kinderschutzes diese Themen frühzeitig an die Kinder heranzutragen und sie damit zu stärken. Die Kinder haben wichtige Dinge gelernt, die ihnen für ihr weiteres Leben hoffentlich helfen werden.

Das Kinderhaus SPIELKISTE wird weiterhin dafür sorgen, dass die Kinder stark und selbstbewusst ihren eigenen Weg gehen können. Es ist essenziell wichtig und ein gutes Gefühl einen Beitrag zur gesunden Entwicklung der Kinder in unserem Dorf leisten zu können. Wir danken allen, die uns unterstützt haben. Ein besonderer Dank geht auch an die Eltern der Kinder, die uns ihr Vertrauen schenkten.

Lasst uns gemeinsam stark sein und weiterwachsen. 😊

Celine Breite, Anja Greifenberg, Diana Bartsch und Anja Gneuß.

